



Der Männergesangsverein Bodenwöhr unterhält die Seniorenheim-Bewohner.

FOTO: ALBERT GLEIXNER

KONZERT

Der MGV Bodenwöhr unterhält die Senioren

BRUCK. Der Besuch im Seniorenheim Bruck ist schon zu einer jährlichen Pflichtaufgabe für den Männergesangsverein Bodenwöhr geworden. Meist am Anfang des Jahres fahren die Sänger mit Dirigent Bernhard Schmidhuber nach Bruck, um dort beim Gottesdienst zu singen und die Senioren-

heimbewohner, etliche stammen aus Bodenwöhr, zu unterhalten.

Beim Gottesdienst hat der MGV-Chor Teile der Mühlauer Messe gesungen und mit einigen anderen Liedern ergänzt. Dies waren „Sei begrüßt, o Gnadengarten“, das altrussische Kirchenlied „Tebje Pojem“ und die

„Schwarze Madonna“. Mit ihren kräftigen Stimmen haben die Bodenwöhrer Sangesbrüder die Senioren mit dem Lied „Wir grüßen Euch mit frohem Klang“ eingestimmt. Die Titel „Sehnsucht“, „Nimm die schönen Augenblicke“, „Schifferlied“ und „Ein Lied für Dich“ folgten. (tgI)